

ピース



調布市立上ノ原小学校
第3学年 学年だより
令和5年11月24日

＜行事と並行して、学習にも一生懸命取り組んでいます。＞

11月からの学習の様子です。1日には、調布消防署つつじヶ丘出張所へ行ってきました。火事から人々の安全を守るために、消防署の人はどのようなことをしているのか、事前に予想を立てて考えました。そして、見学に行く前に、「訓練ではどんなことをしているのですか。」「火事が発生したとき、何分で着替えますか。」などなど…色々な質問を考えました。当日は、消防署の中で好奇心をもって質問したり、熱心にメモをとったりする等、意欲的に見学することができ、とても感心しました。

体育の学習では、タグラグビーが始まりました。味方同士でパスをしたり、相手のタグをとったりしてトライ（ゴール）を決めるゲームです。写真は、3人对2人でミニゲームを行っている様子です。トライを決めたときは、とても嬉しそうでした。

プログラミングの学習も行っています。今回は、ソビーゴを使った学習の様子です。ソビーゴでは、ブロックを使ってプログラムを考え、iPadに入力することで、キャラクターを動かすことができます。子供たちは、試行錯誤を重ねながらゴールを目指しました。

2学期も残すところあと1か月となりました。学年全体で、学年目標「オールチャレンジ！ハピースマイル！！」の気持ちを忘れずに、1つ1つ頑張っていきます。

